

どうろうちばせんとう しゅんとう
動労千葉先頭に春闘ストを

きょうだいはんせん だんあつ ふんさい ぜんがくれん がくせい そくじだっかん
京大反戦スト弾圧を粉碎し全学連6学生の即時奪還を

べいかんたいぐん じえんしゅう だんがい
米韓大軍事演習を弾劾する

だいきょうこう にちべいおうていこくしゅぎ ちゅうごく しゅぎ ぜんせかい そこ げきか
大恐慌は日米欧帝国主義と中国スターリン主義など、全世界で底なしの激化

しんか だいきょうこう ちょうせんはんとう ひがし ちゅうとう
・深化をとげている。そして大恐慌は、朝鮮半島・東アジア、シリア・中東、

さいせんたん せかいせんそう てんか じょうせい ひびかそく
さらにウクライナを最先端に、世界戦争への転化の情勢を日々加速させている。

べいにちかん ぐんじたいせい ちょうせんしんりやくせんそう きき ちょうせつぱく
とりわけ米日韓の軍事体制による朝鮮侵略戦争の危機が超切迫している。こ

なか にってい あべ こうあんけいさつ せんそうとつにゅう ねら きょうだいはんせん だんあつ ぜんがくれん
の中で日帝・安倍と公安警察は、戦争突入を狙って京大反戦スト弾圧・全学連

だんあつ こ ぜんがくれん がくせいだっかん ぜんこく がくせい ろうどうしゃ そうけつき
弾圧にのめり込んでいる。全学連6学生奪還へ全国の学生・労働者は総決起しよ

どうろうちば せんとう いちろくしゅんとう こくてつけっせん だいばくはつ しょうり
う。さらに動労千葉のストライキを先頭に、16春闘・国鉄決戦の大爆発と勝利

せんそう かいけんそし あべだとう つすす
をかちとり、戦争・改憲阻止と安倍打倒へ突き進もう。

さくせんけいかく じっせんてきはつどう はじ
「作戦計画5015」の実戦的発動が始まった

がつなぬか べいかんごうどうぐん じだいえんしゅう かんこくぐん まんにん べいぐん まん せんにん どういん
3月7日からの米韓合同軍事大演習は、韓国軍30万人、米軍1万7千人を動員

しじょうさいだいきぼ えんしゅう がつ にち れんじつきょうこう さく
した史上最大規模の演習として、4月30日まで連日強行される。これは「作

せんけいかく じっせんてきはつどう べいかんぐん きたちょうせん ないりくふか とつにゅう せい
戦計画5015」の実戦的発動であり、米韓軍が北朝鮮の内陸深く突入し、政

けんちゅううすう いつき かいめつ くんれん ふき べいかん べいにちかん
権中枢を一気に壊滅する訓練にも踏み切ろうとしている。米韓（米日韓）は、

きたちょうせん しゅぎ はんじんみんてき かくじっけん はっしゃじっけん きた
北朝鮮スターリン主義の反人民的な核実験・ミサイル発射実験をとらえて、北

ちょうせん けいざい きんゆう し あ こくれんあんぼりけつぎ いittai きたちょうせん たいせいてんぶく
朝鮮の経済・金融を締め上げる国連安保理決議と一体で、北朝鮮の体制転覆と、

みんしゅろうそう せんとう かんこくろうどうしやかいきゅう けつき ちんあつ しんりやくせんそう とつ
民主労総を先頭とする韓国労働者階級のゼネスト決起を鎮圧する侵略戦争に突

にゅう 入しようとしているのだ。

世界大恐慌のとどまるところを知らない激化・深化は、こうして今や戦後世界体制の全面崩壊の危機を促進しつつ、東アジアや中東を最先端に、世界戦争へと転化し始めている。このような戦争情勢の具体的な切迫を前にして、今も「朝鮮での戦争はリアリティがない」などとうそぶいて戦争絶対反対の闘いに敵対する日本共産党スターリン主義や体制内勢力は、実に犯罪的で許し難い。京大同学会の昨年の10・27反戦バリストを「威力業務妨害」と称して告訴した大学当局、そして全学連6学生を不当逮捕した安倍政権・公安警察の歴史的大弾圧こそ、戦争体制づくりの大攻撃だ。全国の学生・労働者の総反撃で絶対に粉碎しなければならない。

安保戦争法の3月末施行と沖縄虐殺の新たな辺野古「和解」攻撃をもって朝鮮戦争参戦を狙う日帝・安倍を打倒しよう！

国鉄＝JRに職場復帰を直接要求する闘いへ

大恐慌の深化と世界戦争の切迫のもと、労働者と労働組合の闘いが戦争を止め、情勢のすべてを決定する時が来た。階級的労働運動と国際連帯の前進、ゼネストとプロレタリア革命運動の一体的発展で、大恐慌と戦争を世界革命に転化するために総決起しよう。3月の動労総連合建設の闘いに勝利しよう。16春闘を、動労千葉のストを先頭に全国・全産別で闘おう。

すでに韓国・民主労総を先頭とする全世界の労働者階級人民は、労働者の階級的団結と労働組合の総決起、そしてゼネストを軸に闘いを開始している。とりわけ昨年来ゼネストを打ちぬいてきた民主労総は2月27日、ソウル市庁前広場に2万人が大結集し、第4次民衆総決起大会をかちとった。民主労総は朝

せんしんりやくせんそう　はげ　いか　みつ　てい　き　たたか
鮮侵略戦争への激しい怒りのもと、三つのスローガンを提起し闘いぬいている。
そこには「パンと平和」「労働者権力樹立」のロシア革命の精神が生き生きと貫
かれている。

にほん　がつ　たたか　こくてつとうそう　きじく　みんしゆろうそう　れんたい　だんあつ
日本における1～3月の闘いは、国鉄闘争を基軸に、民主労総と連帶し、弾圧
う　やぶ　ひ　び　だんけつ　かた　ぜんしん　しょうり　かくしん　すいしんりょく
を打ち破って、日々団結を固め前進してきた。その勝利の核心、推進力はどこ
にあるか。

だいいち　こくてつ　めいかい　こ　てつかい　ふつき　もと　まんびつしよめいかんてつ　ふくつ
第一に、国鉄1047名解雇撤回・JR復帰を求める10万筆署名貫徹の不屈
たたか　さくねん　さいこうさいけつてい　ふさいよう　きじゅん　ふとうろうどう
の闘いが、昨年の6・30最高裁決定をもって、JRの不採用基準が「不当労働
こういいし　もと　つく　にんてい
行為意思」に基づいて作られていたと認定させたことである。

ふとうろうどうこうい　ふさいよう　きじゅん　さくてい　しじ　とうじ
しかもその不当労働行為としての不採用基準策定を指示したのは、当時のJ
R設立委員長（経団連会長、新日鉄会長）の斎藤英四郎だった。「国鉄とJ
Rは別法人。JRに責任が及ぶ余地がない」としてきたすべての虚構は崩れ、つ
いに戦後最大の労働運動解体攻撃＝分割・民営化の根幹が揺らいだ。さらに国鉄
かいからくほう　じょう　こう　しょくいん　さいよう　せつりつ　い　いん　こうい
改革法23条5項には「職員の採用について、設立委員のした行為は、JRの
こうい　めいき　さいよう　さべつ　ほうできせきにん
した行為とする」と明記されている。つまり採用差別の法的責任はJRにあると
いうことだ。

いま　せんせきにん　てついてき　と　じょうせい　とうらい　ねん　こくてつしゅうう
今こそ全責任をJRに徹底的に取らせる情勢が到来した。16年2・14国鉄集
かい　ぜんこく　しょ　だいせいこう　かい　こ　てつかい　しょくば　ふつき　もと　あら　だい
会（全国9カ所）の大成功、JRに「解雇撤回・職場復帰を求める」新たな大
しょめいいうんどう　かいし　せんげん　こくてつけっせんしょり　だいごうほう
署名運動の開始宣言こそは、国鉄決戦勝利の大号砲である。

だいに　どうろう　ち　ば　そ　しきかくだいとうそう　いittai　ひ　ばくろうどうきよ　ひ　たたか　どうろう　み　と
第二に、動労千葉の組織拡大闘争と一体で、被曝労働拒否を闘う動労水戸の
ふんさい　さくねんまつ　い　らい　れんぞく　けつき　せい　ひ　せい　ひ　せい　き
ライフサイクル粉碎の昨年末以来の連續的なスト決起が、JRの正規・非正規を
こ　せいねんろうどうしゃ　こころ　ろうどうくみあい　げんばつ　じ　こ
超えたすべての青年労働者の心をとらえたことだ。労働組合として原発事故と
ひ　ばくきようせい　たい　しょくば　た　あ　れき　してき　たたか　ろうどううんどうさいせい
被曝強制に対し、職場からストで立ち上がった歴史的な闘いは、労働運動再生

への偉大な挑戦である。

3月5日に福島を訪れた安倍は、2020年東京オリンピック開催までに常磐線を全線開通させると宣言した。今なお10万人を超える避難住民が存在し、167人の子どもたちに甲状腺がんが見つかっている。この重大事態の中で安倍は、4月にも南相馬市小高区の避難指示を解除し、JRはその最悪の先兵となって原ノ町～小高間の運転再開を強行し、1万人以上の住民の帰還強制に道を開くというのだ。こんなことが認められるか。

今こそ動労水戸と動労福島を先頭に、福島と全国の労働者階級人民は、帰還強制＝常磐線全線開通と被曝をごり押しする安倍＝JRへの積年の怒りをたつきつける時だ。

3年ごと5年ごとに解雇する攻撃との決戦

第三に、16年の階級的労働運動を決する歴史的闘いが、動労千葉の「CTS（千葉鉄道サービス）の4月雇用形態改悪絶対反対」の闘いとして、ついに開始されたことだ。

①CTSの雇用形態の大改悪では、まず2013年4月施行の労働契約法第18条「無期労働契約への転換」を悪用して、契約社員やパートの雇用を全員1年契約で最大5年の有期雇用にし、「試験」を受けて合格した者だけが「限定社員」として雇用を継続される。しかも限定社員は無期雇用契約になるとはいえ、それまでと変わらない時給800～900円台の非正規職で、さらにこれを実施するために、現在は月給制の契約社員の賃金を時給制にするというものだ。

②しかしこれは明白な違法行為・脱法行為だ。労働契約法を改悪した厚生労働

省ですら「雇い止めの不安解消が課題となっている。有期労働契約で働く人は全国で1400万人（2014年時点）と推計される。労働契約法の改正は、こうした問題に対処し、働く人が安心して働き続けることができる社会を実現するためのもの」「使用者が更新年数や更新回数の上限などを一方的に宣言したとしても、有期労働契約が更新されるものと期待することについて合理的な理由の存在が否定されることにはならない」としているのだ。

③CTSはこれだけ重大な就業規則の改訂について、CTS労組だけに説明し、団体交渉すらまともに行わずに4月から実施しようとしている。これはCTSで働く者だけの問題ではない。JR全体、日本の労働者全体の問題である。これは安倍政権が狙う社会全体の民営化、総非正規職化の攻撃そのものだ。

④しかもCTSはこれを3月下旬の契約更新から適用し、4月1日には一方的に実施しようとしている。動労千葉はこれに組織の総力を挙げストライキなどあらゆる手段で絶対阻止へ闘いぬこうとしている。

国鉄分割・民営化から30年。最大の決戦の時だ。昨年、9・19安保戦争法の制定強行と一体で改悪された派遣法は〈3年ごとの首切り〉を、2013年施行の労働契約法は〈5年ごとの首切り〉を労働者に強制する。1400万人の有期雇用労働者、6000万全労働者の怒りの総決起をかちとろう。

動労千葉のスト決起を先頭に、16春闘・国鉄決戦を全国の全産別・全職場のストライキをもって闘おう。動労総連合を全力で建設しよう。全学連6学生を奪還しよう。